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平成26年９月橋本市議会定例会会議録（第５号）その４ 

平成26年９月11日（木） 

                                          

                                        

 日程第19 議案第７号 橋本市特定教育・

保育施設及び特定地域型保育事

業の運営に関する基準を定める

条例について 

○議長（石橋英和君）日程第19 議案第７号 

橋本市特定教育・保育施設及び特定地域型保

育事業の運営に関する基準を定める条例につ

いて を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 ２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）まず一つは、単純な質

問なんですけれども、一番最後のところで、

73ページです。施行期日、「この条例は法の施

行の日から施行する」ということで、この日

にちは書いていないんですけれども、なぜこ

ういう書き方になっているのかと、この施行

の日からというのは実際何日、いつからなの

かというのが１点です。 

 もう一つは、57ページ、第13条、利用者負

担額等の受領というところで、参考資料を見

ましたら、第13条第３項、上乗せ徴収という

ふうに書いてありまして、これはどういう場

合に上乗せがあるというふうに想定されてい

るのか、この２点についてお願いいたします。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）ちょっと手元

に詳細な資料を持ってませんので、後ほど回

答したいと思います。 

○議長（石橋英和君）二つともですか。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）はい。 

○議長（石橋英和君）ご了承願います。 

 ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第７号に

ついては、文教厚生委員会に付託いたします。 

                     

 日程第20 議案第８号 橋本市放課後児童

健全育成事業の設備及び運営に

関する基準を定める条例につい

て 

○議長（石橋英和君）日程第20 議案第８号 

橋本市放課後児童健全育成事業の設備及び運

営に関する基準を定める条例について を議

題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 11番 土井君。 

○11番（土井裕美子君）議案書の79ページで

すね。これは、今回はじめて子ども・子育て

支援３法によって、本市において放課後児童

健全育成、いわゆる学童保育所の基本的な条

例を定めるものであるわけですけれども、79

ページの第10条の、「放課後児童支援員の数は、

支援の単位ごとに２人以上とする」というこ

とでございますが、これは今現状として14ほ

ど学童保育所があると思うんですが、多分そ

の中で、子どもたちの人数が少ない学童につ

いては、１名で対応している学童もあるかと

思いますが、この条例を定めることによって、

必ず２名の支援員、補助員も含めて置かなけ

ればならないということで、なかなか保育料

的に、補助はいただいているんですが、保育

料的に実質値上げになるようなことが起こる

のではないかなというふうに考えるのですが、

その辺のところ、行政、市当局側の補助等が
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どのように考えられているのかということが

１点と、80ページの「一の支援の単位を構成

する児童の数は、おおむね40人以下とする」

ということで、なおかつ「児童１人について

おおむね1.65平方メートル以上でなければな

らない」という、こういうはっきりした数値、

数字的なものまで盛り込んでいらっしゃいま

すので、今現在の学童保育所の中で、定員と

いうか、実質定員になるのかなと思うんです

が、オーバーしている学童保育があるのかど

うか。 

 もしあるならば、ここでは経過措置として

約５年間の経過措置を見ていただいています

が、５年間のうちの、５年間あるから５年目

にやったらいいやないかということではない

ので、その辺のところのお考えを、どのよう

に考えてらっしゃるのかということの２点を

お伺いしたいと思います。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）まず、この職

員数については、現状でほぼ対応できるので

はないかというふうに考えております。 

 それと、次に施設の関係でございますが、

１人に定められた広さ並びに40人以下という

部分で経過措置でございます。これについて

は財政の許す範囲で、順次できるだけ早く対

応していきたいというふうに考えております。 

（「答弁もれ」と呼ぶ者あり） 

○議長（石橋英和君）ご指摘ください。 

○11番（土井裕美子君）それはわかってるん

ですが、書いてあるのでね。現状として、今

どこの、学童保育の数をつかんでらっしゃる

と思うんです。現状の人数を。その人数が、

今現状としてオーバーしているところはない

ですかという、具体的なことの質問なんです

けども、もしわかっているのであれば教えて

いただきたいなということなんですが。それ、

答弁もれとして指摘させていただきます。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）失礼しました。 

 まず、一人当たりの施設面積が、現時点、

充足してないのが紀見地区の学童保育、それ

と三石台地区の学童保育、それと城山地区の

学童保育、現時点というふうに考えておりま

す。 

 次に、40人というところですけども、紀見

地区、三石地区並びに城山地区学童保育が充

足してないのかなというふうに、現時点の話

でございますが考えております。 

 あとの対応については、先ほど答弁したと

おりということでございます。 

○議長（石橋英和君）11番 土井君。 

○11番（土井裕美子君）わかりました。 

 城山については現在建設中ということで認

識をしておりますし、紀見地区についても、

この議会において補正予算を素早く組んでい

ただきまして対応していただいてますので、

なかなか素早い対応でありがたいかなという

ふうに考えております。三石についてはまだ

ですけれども、また現状をしっかり把握して

いただいて、素早い対応策を練っていただく

ようにお願いをいたしたいと思います。 

 もう一点、今年度の６月議会において、学

童保育所の条例化されるにあたって、条例の

中に減免措置を設けていただきたいと、保育

料の決定事項と、それと減免措置を設けてい

ただきたいということで、保育料の統一に関

しては、ちょっと見送るという形でご答弁を

いただきましたが、減免措置については必要

性を感じているので、生活困窮世帯と２人以

上の子どもたちが入所する場合の、何らかの

形の対応策を考えていきますということでご

答弁をいただきましたが、この条例には載せ

ていないということは、要綱か細則か、その

ような形での対応ということを考えていただ

いておるのでしょうか。その辺のところをご
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答弁いただきたいと思います。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）減免となるの

か、基本的に保育料自体を定めてませんので、

減免という概念はないんですが、実質的に、

いわゆる一定の助成金ということで考えてお

りまして、これからおっしゃられるとおり、

この条例に載せておりませんので、それ以外

の要綱等で対応する予定です。 

 内容については、これから調査研究して制

度を固めていくというふうなことで予定して

おります。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第８号に

ついては、文教厚生委員会に付託いたします。 

                     

 日程第21 議案第９号 橋本市家庭的保育

事業等の設備及び運営に関する

基準を定める条例について 

○議長（石橋英和君）日程第21 議案第９号 

橋本市家庭的保育事業等の設備及び運営に関

する基準を定める条例について を議題とい

たします。 

 これより、質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 ２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）この条例全般にはなる

と思うんですけれども、今までの一般質問で

もゼロ歳、１歳、２歳ということで、いろい

ろな型があるんですけど、その中でも、この

保育士の２分の１でいいとか、保育士の資格

要件がない、緩和されたところがあるんです

けども、特にゼロ歳、１歳、２歳という乳児

に関しては、やはり専門的な知識を持った方

に保育をしてもらうということが、子どもた

ちの安心・安全のためにも大事だと思うんで

す。 

 また、パブリックコメントもとっておられ

て、29件中16件の方が、「家庭的保育事業等は

すべて保育士資格者で行うようにしてほし

い」「職員の研修、職員の配置基準、面積基準、

設備基準を厳しくしてほしい」というふうな

意見を挙げられているんですけれども、結局、

条例的には国の基準どおりになっているんで

すが、この辺の、少し前に、ベビーシッター

に子どもさん２人預けて死亡した事件もあり

ましたし、やはり条件を厳しくすることで、

そういうことのないようにしていくというこ

とも大事ではないかと思うんですけども、そ

の辺はどのようにお考えになって、この条例

となったんでしょうか。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）今のご質問で、

たしか６月議会でも同様のご指摘があったか

なとは思うんですが、基本的に国の考え方は、

多様なサービスを用意する。その中で、当然

ご指摘の安全性、あるいは一定のサービス水

準等の確保ということで一定の基準を設ける、

というふうな考え方のバランスをどこでとる

かということだと思います。 

 今回は、私どもの判断といたしましては、

一定の研修なり、一定の資格要件等を国が定

めてますので、これに従って条例を制定する

のが相当ではないのかなという判断に至って

おります。 

○議長（石橋英和君）２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）参考資料の16ページに、

「研修内容、実施体制については今後検討」

というふうになってまして、これが保育士の

資格を持っていない方の研修のことだという

ふうに私は理解したんですけれども、条例は

つくらなければならないからつくるんですけ

れども、やはり先々のことも考えたら、きっ
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ちりどういう研修なり、研修でも、どこまで

の水準を持ってもらうかということとか、き

っちりつくった上で、つくったら何ていうか、

その要件に合ったところが申請してきた場合

に、認めなければならないということになり

ますので、やはりかなりの保育の水準を保つ

ような形にしていく必要があると思うんです

けども、今後検討となってますけれども、こ

の辺は、いつぐらいまでにきっちりしたもの

をつくられるんでしょうか。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）いつまでにと

いうお話がありましたけれども、趣旨的には、

議員ご提言の趣旨は十分認識してございます。

そのようなことで、そういう趣旨に基づきま

す研修の内容というのは、これは当然考えて

いかねばならないというふうに考えておりま

す。 

 実際のところ、子ども・子育て会議等で需

要量を見込んでいくわけですけれども、この

部分については、現時点、需要量というか、

ゼロなのかなというふうに考えております。

したがいまして、実際そういうふうなご要望

等々出てくる状況を見据えながら、見ながら、

そういうふうな研修等の内容についてもきっ

ちり決めていきたい、こういうふうに考えま

す。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第９号に

ついては、文教厚生委員会に付託いたします。 

                     

 日程第22 議案第10号 橋本市支給認定及

び保育の利用に関する条例につ

いて 

○議長（石橋英和君）日程第22 議案第10号 

橋本市支給認定及び保育の利用に関する条例

について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第10号に

ついては、文教厚生委員会に付託いたします。 

                     

 日程第23 議案第11号 橋本市一般職非常

勤嘱託職員等の賃金等に関する条例につい

て から、日程第25 議案第13号 橋本市

民病院に勤務する一般職非常勤嘱託職員等

の賃金等に関する条例について までの３

件 

○議長（石橋英和君）日程第23 議案第11号 

橋本市一般職非常勤嘱託職員等の賃金等に関

する条例について から、日程第25 議案第

13号 橋本市民病院に勤務する一般職非常勤

嘱託職員等の賃金等に関する条例について 

までの３件を一括議題といたします。 

 この際、当局から発言の申し出があります

ので、これを許します。 

 病院事務局長。 

○病院事務局長（豊岡 宏君）発言の申し出

を許可いただきありがとうございます。 

 ただ今から審議いただきます、橋本市民病

院に勤務する一般職非常勤嘱託職員等の賃金

等に関する条例につきまして、お手元の正誤

表により訂正のお願いとおわびを申し上げま

す。 

 条文中における「規則」を「規程」に訂正

をお願いいたします。 

 今後、このようなことのないよう十分チェ

ックしてまいりますので、よろしくお願いい

たします。 

○議長（石橋英和君）ご了承願います。 
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 これより３件一括して質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第11号か

ら議案第13号までの３件については、総務委

員会に付託いたします。 

                     

 日程第26 議案第14号 橋本市一般職の任

期付職員の採用及び給与の特例

に関する条例について 

○議長（石橋英和君）日程第26 議案第14号 

橋本市一般職の任期付職員の採用及び給与の

特例に関する条例について を議題といたし

ます。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 ２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）初日の市長の説明の中

で、本市における民間人材の採用の円滑化を

図るため、高度の専門的な知識経験またはす

ぐれた識見を有する者、並びに公務に有用な

専門的な知識経験等を有する者の任期を定め

た採用を行うとともに、給与の特例に関する

事項を定めるということなんですけれども、

これの第７条を見ましたら、結構、この１号

給から７号給まであって、37万円から84万円

といったら結構高額なほうだと思うんです。

先ほど読み上げたところで言うと、だいたい

どういうふうな専門職といいますか、どうい

う職につかれる方を想定されているのか、お

尋ねします。 

○議長（石橋英和君）企画部長。 

○企画部長（北山茂樹君）現在のところ、採

用予定というのはないわけでございますけど

も、市にとって円滑に行政運営が一層可能な

ことになるということで、この一般職の任期

付職員の採用及び給与の特例に関する条例と

いうのを設定させていただいたんですけども、

想定できますのが、例えば、第２条の第１項

に規定する、これは特定任期付職員というこ

とになるんですけども、これは弁護士ですと

か、それから公認会計士になると思います。 

 それから、第２条の第２項の一般任期付職

員、これについては、例えば、電子自治体推

進のためのシステムエンジニア、それから建

築士などがその区分になろうかと思います。 

 それから、条例第３条に任期付職員という

ものがあるんですけども、これについては、

例えばプロジェクト事業、短期的に期間を決

めて実施する事業、例えば、現在やったら国

体推進、国体の事業とかというのに該当する

と思いますし、それから育児休業をとられる

方、３年間を育児休業をとられる方とかの代

替ということに、この職種が該当すると思い

ます。 

 それから、あと第４条の任期付短時間職員

というのがあるんですけども、これについて

は、同じその育児休業をとる方でも、短時間

で部分的にとられる方等もいてますので、そ

の人たちの補充ですとか、介護休暇でも同じ

です。部分休業をとられる方の代替という方

なんかが、第４条に規定する任期付短時間職

員ということになろうかと思います。 

 以上でございます。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第14号に

ついては、総務委員会に付託いたします。 

                     

 日程第27 議案第15号 橋本市職員の勤務

時間、休暇等に関する条例等の

一部を改正する条例について 
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○議長（石橋英和君）日程第27 議案第15号 

橋本市職員の勤務時間、休暇等に関する条例

等の一部を改正する条例について を議題と

いたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第15号に

ついては、総務委員会に付託いたします。 

                     

 日程第28 議案第16号 橋本市鳥獣被害対

策実施隊条例について 

○議長（石橋英和君）日程第28 議案第16号 

橋本市鳥獣被害対策実施隊条例について を

議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 ３番 髙本君。 

○３番（髙本勝次君）ここに書いております

第２条のところですけども、ここに書いてま

すね。「その他被害防止施策の実施に関するこ

と。」ということで、業務の一環の一つが４項

目めに書いてるんですけど、具体的にその施

策実施に関することで、ちょっと意味がわか

りにくいので説明していただけませんでしょ

うか。 

○議長（石橋英和君）経済部長。 

○経済部長（笠原英治君）以前、16番議員か

らも、この鳥獣害の被害が拡大している部分

に関して、中心になっておる猟友会をもっと

支援していけないかという、そういうご質問

があったんですが、ようやく国も重い腰を上

げて、猟友会を支援していこうという、そう

いう趣旨の条例制度でございます。 

 具体的な今、内容については、一番最も効

率が良いのは狩猟、鉄砲によってイノシシや

鹿をとることなんですが、その狩猟免許を持

っておられる方たちというのが年々少なくな

っております。その原因としましては、毎年

更新する費用が非常に高いということ、なか

なか新しく免状をとることが、非常に警察の

関係なんかで厳しいということ。そういった

ことに関して、例えば、更新のための技能講

習料を免除してくれたり、毎年要る狩猟税を

軽減してくれたり、そういう形になっていま

す。 

 そういう人たちが中心に、実際の狩猟をし

て、もちろんとっていい時期に限るんですが、

狩猟してもらったり、わなを仕掛けたり、そ

れと防護柵、それと巡回、これ、巡回という

のは非常に大事なんですけど、そういったこ

と全ての鳥獣害防止に対して、できるだけ組

織として、個人としてじゃなくして、組織と

して対策を講じていただきたい。そういう内

容については、無線機であったり、ほかのそ

ういった準備費であったり、そういったこと

も全て支援していきましょうという、そうい

う内容でございます。 

○議長（石橋英和君）３番 髙本君。 

○３番（髙本勝次君）私もこの間、この春か

らいろいろ地域訪ねて回ってまして、イノシ

シの被害が相当あるようなことを、たくさん

あちこちで聞きました。それで、その被害情

報を受け付けるというか、私、ちょっと認識

不足があって申しわけないんですけども、受

け付けというか、そういう被害があった情報

というのは、どんな形でどのようにしてやる

んでしょうかね。 

○議長（石橋英和君）経済部長。 

○経済部長（笠原英治君）基本的に農作物の

被害に対する対策ですので、農家の方からそ

ういう電話がありまして、イノシシが出たよ

とか、アライグマが出てる、つかまえたとか、

そういうお知らせが直接市役所のほうにまい
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ります。参考なんですけど、平成21年にイノ

シシ52頭捕獲したんですが、平成25年度には、

なんと470頭捕獲しております。アライグマは

平成21年133匹やったのが217匹、平成25年度

の実績で捕獲しております。そういう情報、

ほとんどこの市役所のほうに届いてまいりま

す。担当の職員、嘱託で２名補充してもらっ

ておるんですけど、土日祝日構わず現場へ参

りまして、できるだけ狩猟してもらったり、

捕獲したものについては行政のほうで処分し

たりさせていただいております。 

 以上です。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第16号に

ついては、経済建設委員会に付託いたします。 

                     

 日程第29 議案第17号 橋本市立保育所条

例の一部を改正する条例について と、日

程第30 議案第18号 橋本市立幼稚園設置

及び管理条例の一部を改正する条例につい

て の２件 

○議長（石橋英和君）日程第29 議案第17号 

橋本市立保育所条例の一部を改正する条例

について と、日程第30 議案第18号 橋本

市立幼稚園設置及び管理条例の一部を改正

する条例について の２件を一括議題とい

たします。 

 これより２件一括して質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第17号と

議案第18号の２件については、委員会の付託

を省略いたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより２件一括して討論を行います。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第17号 橋本市立保育所条例

の一部を改正する条例について と、議案第

18号 橋本市立幼稚園設置及び管理条例の一

部を改正する条例について の２件を一括し

て採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、議案第17号と議案第18号の２件に

ついては、原案のとおり可決されました。 

                     

 日程第31 議案第19号 橋本市ひとり親家

庭医療費の支給に関する条例の

一部を改正する条例について 

○議長（石橋英和君）日程第31 議案第19号 

橋本市ひとり親家庭医療費の支給に関する条

例の一部を改正する条例について を議題と

いたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 17番 松本君。 

○17番（松本健一君）この条例に関して、市

長のほうの趣旨説明の中では、ひとり親家庭

医療費システム導入等の実施にあたり所要の

改正ということで、システム上の問題なんだ

と思うんですけれども、この第３条の（１）
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の「ただし、受給資格者が橋本市の区域内に

住所を有し、修学その他の市長が認める事由

により」という部分の「修学」というところ、

これ、言葉というのは、この後、意味を条例

化すると持つかと思うんです。二つ、「シュウ

ガク」というのはあるかと思うんです。学校

に行っているよという意味での使い方でいく

と、就職の「就」を使う。もし、学校で勉強

しているということを条件とするんであれば、

この「修める学」という使い方をするかと思

うんですけれども、これが条例化された後、

もし仮に、学校には学費は納めているけれど

も行かなかったということが発覚した場合は、

市は後ほどからそれを返還要求をするのかど

うか。その点、１点ご確認をお願いします。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）実はそこまで

厳しく考えて、現時点、私自体考えてません

ので、確認の上、後ほどまたご回答したいと

思います。 

○議長（石橋英和君）よろしいでしょうか。 

 ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第19号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第19号 橋本市ひとり親家庭

医療費の支給に関する条例の一部を改正する

条例について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第32 議案第20号 橋本市産業振興基

本条例の一部を改正する条例に

ついて 

○議長（石橋英和君）日程第32 議案第20号 

橋本市産業振興基本条例の一部を改正する条

例について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 15番 田中君。 

○15番（田中博晃君）これ、基金を積んで、

今後補助金とかに充てていくということにな

っていくんかと思うんですけれども、その支

援の形態であったりですとか、いつから、ま

た、その補助金の上限額とかが、もし決まっ

ているようであればお聞かせいただきたいで

す。 

○議長（石橋英和君）経済部長。 

○経済部長（笠原英治君）この橋本市産業振

興基金の条例改正につきましては、市の重点

政策、市長の公約でもあります、やる気のあ

る事業者、起業者、農業事業者なんかも含め

て、補助金的な支援をしていこうというもの

でございます。そのための原資を積み立てて

いって、具体的に支援していく時期というの

は来年度からというふうに、市長から指示を

受けております。 

 その具体的な内容については今検討中なん
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ですが、今ちょっと案として考えられとるの

が、新商品の開発、地域資源を活用した加工

食品などの新商品を開発する事業に対して支

援、あと、販路開拓助成として国内外に展示

会とか見本市、そういったことを出展する事

業者に対しての支援、あと、新技術開発とし

て新しい技術や技法を利用した製品、これは

既存の技術や技法をも応用した、そういった

ものも含めて従来にない製品を開発していく、

そういう事業者に対しての支援、さらに橋本

地域ブランドを認定していきたいというよう

な、そういう話もあるんですが、そういった

ことに対しての支援、それと、観光部門では

観光集客につながる地域資源を活用した商品

やサービスに係る経費の一部を支援、こうい

ったことを、今後、今年度具体的に検討して

いきまして、市長と調整・協議しながら決定

していきたいと考えております。 

 その際、上限額についても検討されてくる

と思うんですが、限られた原資の中で、でき

るだけ多くの人の支援をしていきたいという

観点から、上限額は決めていかなくては仕方

ないなというふうに考えております。 

 以上です。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第20号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第20号 橋本市産業振興基金

条例の一部を改正する条例について を採決

いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第33 議案第21号 橋本市生活安全条

例の一部を改正する条例につい

て 

○議長（石橋英和君）日程第33 議案第21号 

橋本市生活安全条例の一部を改正する条例に

ついて を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第21号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの
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で、討論を終結いたします。 

 これより議案第21号 橋本市生活安全条例

の一部を改正する条例について を採決いた

します。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第34 議案第22号 橋本市指定管理者

選定委員会条例について 

○議長（石橋英和君）日程第34 議案第22号 

橋本市指定管理者選定委員会条例について 

を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第22号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第22号 橋本市指定管理者選

定委員会条例について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第35 議案第23号 橋本市表彰条例に

ついて 

○議長（石橋英和君）日程第35 議案第23号 

橋本市表彰条例について を議題といたしま

す。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第23号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第23号 橋本市表彰条例につ

いて を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 
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 日程第36 議案第24号 橋本市生活交通ネ

ットワーク協議会条例について 

○議長（石橋英和君）日程第36 議案第24号 

橋本市生活交通ネットワーク協議会条例につ

いて を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第24号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第24号 橋本市生活交通ネッ

トワーク協議会条例について を採決いたし

ます。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第37 議案第25号 橋本市入札監視委

員会条例について 

○議長（石橋英和君）日程第37 議案第25号 

橋本市入札監視委員会条例について を議題

といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 ９番 松浦君。 

○９番（松浦健次君）入札の監視について、

今までの組織というのはほとんど用を足して

なかったというような話、結構聞きます。そ

れで、今までどういう働きをしてきたかとい

うこと、例えばどういう苦情があって、それ

についてどういうふうに対処してきたか、何

件ぐらい毎年あったかとかいうふうなことを

説明していただきたいんですが。 

○議長（石橋英和君）総務部長。 

○総務部長（枡谷俊介君）件数等につきまし

ては、今おっしゃられた件数等につきまして

は、ちょっと手持ちで資料を持っておりませ

んので後刻報告させていただきます。 

（「答弁もれ」と呼ぶ者あり） 

○議長（石橋英和君）ご指摘ください。 

○９番（松浦健次君）どういう内容について

苦情があったのかということ。 

○議長（石橋英和君）総務部長。 

○総務部長（枡谷俊介君）苦情内容の詳細に

つきましても、後刻報告させていただきます。 

○議長（石橋英和君）９番 松浦君。 

○９番（松浦健次君）第２条第２項の「橋本

市が発注した工事のうち委員会が抽出したも

のに関し」という、どういう基準で、何をも

って抽出するんでしょうか。 

○議長（石橋英和君）総務部長。 

○総務部長（枡谷俊介君）この件につきまし

ては、橋本市が工事を発注したり、工事の中

でも土木工事、建築工事、それから設計監理

等がございますので、その中で橋本市のほう

で、担当課のほうで抽出したものに関し審議

を行うということでございます。 

（「答弁もれ」と呼ぶ者あり） 
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○議長（石橋英和君）ご指摘ください。 

○９番（松浦健次君）何を基準に橋本市が抽

出するんですか。 

○議長（石橋英和君）総務部長。 

○総務部長（枡谷俊介君）その内容につきま

しては、額が非常に大きいものとか、それか

ら特殊事情のあるものとか、いろんな種々要

件によりまして、担当課のほうで必要があろ

うというものについて抽出をさせていただい

て審議をするということでございます。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第25号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第25号 橋本市入札監視委員

会条例について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

 この際、11時まで休憩いたします。 

（午前10時32分 休憩） 

                     

（午前11時15分 再開） 

○議長（石橋英和君）休憩前に引き続き会議

を開きます。 

 この際、報告いたします。 

 先ほど設置されました平成25年度決算審査

特別委員会委員長に楠本知子君、副委員長に

今城敏仁君が選出されました。 

 以上で報告を終わります。 

 日程に従い、議案審議を行います。 

 健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）先ほど、議案

第７号 橋本市特定教育・保育施設及び特定

地域型保育事業の運営に関する基準を定める

条例について のところで、２番議員の方よ

りご質問をいただいて答弁を保留しておりま

した。２点ございました。 

 １点目は、この法の施行日だったと思いま

す。「この条例は、法の施行の日から施行する」

というふうな表現になっているのはなぜかと

いうご質問でございました。 

 この法と申しますのは、第１条の子ども・

子育て支援法のことでございまして、この法

が施行されればその日からという趣旨でござ

いますが、子ども・子育て支援法の施行日が

消費税10％への変更と連動しているというこ

とでございまして、まだ決まってございませ

ん。ということで、こういうふうな表記にな

っております。予定といたしましては、平成

27年４月１日。これは予定でございます。こ

れが１点目と、２点目が上乗せの関係であっ

たと思います。 

 上乗せ徴収というのはどんな場合ですかと

いうふうな問い合わせであったと思います。

これにつきましては、この上乗せ徴収といい

ますのは、教育・保育の質の向上を図る上で

特に必要であると認められる対価について、

保護者の方々からの負担を求められるもので、
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例えば、公定価格上の基準を超えた教員の配

置や、平均的な水準を超えた施設整備など、

いわゆる公定価格、標準価格で賄えない費用

を賄うために徴収するものということで、こ

れについては、保護者に説明して同意を得た

上、あるいは市立保育所については市町村と

の合意の上、承認を得ることが必要というこ

とになってございます。 

 以上でございます。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）続きまして、

もう一件の、議案第19号 橋本市ひとり親家

庭医療費の支給に関する条例の一部を改正す

る条例について でございます。この中で、

ご質問に対する答弁を保留しておりました

「修学」の部分でございます。この支給対象

者というところで、今回ただし書きで追加し

ているところ、これ、追加する前は「橋本市

の区域内に住所を有すること」と、まずこう

いうふうにうたってございまして、今回ただ

し書きで「ただし、受給資格者が橋本市の区

域内に住所を有し、修学その他の市長が認め

る事由により児童が橋本市の区域内に住所を

有しない場合を含む」ということでございま

して、意味としては、受給資格者が市外で住

む、例えば修学などの理由でということで、

市外で住む児童を養育している事実があれば

対象となると、こういう趣旨で改正を行って

おります。もちろん、虚偽の場合は返還の対

象となるということで、ここでポイントとな

るのは、住所を有していないと、ここの部分

でございます。ご指摘の修学の意味について

は、確かにそういうふうな疑義があるんです

けれども、ここの場合は特に影響してこない

のかなというふうに考えております。 

○議長（石橋英和君）総務部長。 

○総務部長（枡谷俊介君）先ほど、９番議員

よりご質問いただきまして、答弁を保留させ

ていただきました入札監視委員会への苦情内

容と件数について報告させていただきます。 

 入札に関しての苦情はございませんでした。 

 以上です。 

                     

 日程第38 議案第26号 橋本市廃棄物の減

量化、資源化及び適正処理等に

関する条例の一部を改正する条

例について 

○議長（石橋英和君）日程第38 議案第26号 

橋本市廃棄物の減量化、資源化及び適正処理

等に関する条例の一部を改正する条例につい

て を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第26号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第26号 橋本市廃棄物の減量

化、資源化及び適正処理等に関する条例の一

部を改正する条例について を採決いたしま

す。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 
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〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第39 議案第27号 橋本市高齢者保健

福祉計画及び介護保険事業計画

策定・推進委員会条例について 

○議長（石橋英和君）日程第39 議案第27号 

橋本市高齢者保健福祉計画及び介護保険事業

計画策定・推進委員会条例について を議題

といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第27号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第27号 橋本市高齢者保健福

祉計画及び介護保険事業計画策定・推進委員

会条例について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第40 議案第28号 橋本市老人福祉施

設等整備に関する選定委員会条

例について 

○議長（石橋英和君）日程第40 議案第28号 

橋本市老人福祉施設等整備に関する選定委員

会条例について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第28号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第28号 橋本市老人福祉施設

等整備に関する選定委員会条例について を

採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 
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 日程第41 議案第29号 橋本市地域密着型

サービス運営委員会条例につい

て 

○議長（石橋英和君）日程第41 議案第29号 

橋本市地域密着型サービス運営委員会条例に

ついて を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第29号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第29号 橋本市地域密着型サ

ービス運営委員会条例について を採決いた

します。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第42 議案第30号 橋本市予防接種健

康被害調査委員会条例について 

○議長（石橋英和君）日程第42 議案第30号 

橋本市予防接種健康被害調査委員会条例につ

いて を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第30号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第30号 橋本市予防接種健康

被害調査委員会条例について を採決いたし

ます。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第43 議案第31号 橋本市民生委員推

薦会条例について 

○議長（石橋英和君）日程第43 議案第31号 

橋本市民生委員推薦会条例について を議題

といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 
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 17番 松本君。 

○17番（松本健一君）第３条の、推薦会の委

員の組織に関する部分でお尋ねさせていただ

きたいと思います。 

 この推薦会のメンバー構成に関しては、民

生委員法の第５条第２項の規定ということで、

こちらのほう、私のほうでも調べさせていた

だきました。実際、法にはここで書かれてあ

る、特に市議会議員という部分は書かれてい

ないかと思います。恐らくこれは、民生委員

法の改正で参酌すべき事項として外されてし

まっているかと思いますけれども、そこで、

他市の状況を調べてみました。 

 吹田市のほうの、これは行政経営部企画政

策室が平成24年４月24日に出された資料を見

てみますと、この民生委員推薦会に関しては、

市議会議員が参画する部分と参画していない

市の統計が、平成22年度の状況で参画が424

市、不参画が385市というふうに資料がござい

ました。 

 ということは、法律的に変わってきている

中で、ここに市議会議員が参画するというこ

とは必ずしも求められていないんではないか。

それと、６月の議会基本条例の第10条にも、

来年５月１日からは、市議会議員は市長等の

審議会に関しては参画しないというふうに、

私も文教厚生委員長として昨年から、この推

薦会に参加させていただいておりますが、そ

の際にも、私のほうから市議会議員が出席す

るには少し問題があるんではないかと。かな

りの深い部分で個人情報に触れていくことに

なりますので、そういった部分も考えれば、

少しメンバー構成を考えていただきたいとい

うふうな問題提起をさせていただいておりま

した。 

 少なくともここで条例化されるということ

でいけば、来年の５月１日以降、この市議会

議員という部分を条例に置くということでは、

改正をせざるを得ない。もしくは、芦屋市の

ほうは、条例のほうに入っていたとしても議

会から派遣をしていない、ゼロという事例も

ございました。こういう部分で、今、当局側

はこの市議会議員の審議会等への委員の委嘱

に関しては、どのような見解をお持ちなのか、

お尋ねさせていただきたいと思います。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）実は、私自身

がちょっと勉強不足でございまして、実は、

この民生委員法の第８条第２項の趣旨という

のがまだ生きておるのかなというふうな認識

でおりました。ちょっと確認の時間をいただ

きたいと思います。 

 それと、現時点、この条例を提案させてい

ただく時点では、やはりこういう民生委員法

第８条第２項の趣旨が、第２項があって、議

会条例の法定外のこういう機関に該当しない、

趣旨的に該当しないというふうに事務方は判

断して、提案をさせていただいた経過がござ

います。議員おただしの部分、少し時間をい

ただいて確認したいと思います。 

 なお、そういうふうな大きな流れがあるん

であれば、またこの委員をお願いする、委嘱

する段階においてそういうふうな対応をし、

しかるべき時期にまた改正というふうな手続

きになろうかと思います。 

 ただ、ちょっと時間ください。確認いたし

ます。 

○議長（石橋英和君）17番 松本君。 

○17番（松本健一君）議会基本条例も６月の

末、閉会からの施行になっておりますので、

この事項に関しましては、５月１日まで附則

をつけまして延長しております。しっかりと

した調査をしていっていただきたいと思いま

す。 

 あと、もう一点だけお尋ねさせていただき

たいんですけれども、これはちょっと語句の
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使い方が、市としていろんな語句を使われて

いるので、一応どう考えておられるのかなと

いうことで、それは第８条秘密保持というと

らえ方なんですけれども、ほかの市の条例、

例規集で調べさせていただくと、暴対法関係

は守秘義務、同じような内容で、条文は一緒

なんですけれども、ほか、この秘密保持。そ

れと、県立体育館の設管条例は、これよりも

う少し踏み込んで、秘密保持義務というふう

に書かれてあるんです。 

 こういう語句の使い方、細かいところなん

ですけど、意味がまたちょっと違う部分も含

まれてくるんかなと。委員として参加する

方々が、守秘義務とまでいかないまでも秘密

保持ということで、その個人に委ねておいて、

もし仮に訴えられたとかあった場合は緩やか

なので、そこまでの責任は問われないという

のが、この秘密保持という書き方なのかなと

思うんですけれども、その辺はどのように当

局側は使い分けというか、されているのか。

使い分けているのか、分けてないのか。その

辺をお尋ねさせていただきたいと思います。 

○議長（石橋英和君）総務部長。 

○総務部長（枡谷俊介君）議員おただしの、

文言についてのおただしでございますが、市

のほうで条例とか規則、それから規程等につ

きましては十分精査を行いたいということで、

文言については調整を随時行っておるんでご

ざいますが、何分かなりの数になりますので、

至らぬ点もあります。 

 先ほど議員からおっしゃられたような、微

妙な違いという点もございますので、総務課

のほうで、その点については随時精査してお

るんでございますが、全てにわたってできて

いるわけでございませんので、今後も議員が

おっしゃられたような点につきまして、精査

を早急に進めるようにしていきたいと思いま

す。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第31号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第31号 橋本市民生委員推薦

会条例について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第44 議案第32号 橋本市社会福祉法

人設立認可等審査会条例につい

て 

○議長（石橋英和君）日程第44 議案第32号 

橋本市社会福祉法人設立認可等審査会条例に

ついて を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 
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 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第32号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第32号 橋本市社会福祉法人

設立認可等審査会条例について を採決いた

します。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第45 議案第33号 橋本のくらしの幸

せをつくる委員会条例について 

○議長（石橋英和君）日程第45 議案第33号 

橋本のくらしの幸せをつくる委員会条例につ

いて を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 ７番 中西君。 

○７番（中西峰雄君）この条例の名称につい

てお尋ねいたします。内容を見ますと、地域

福祉計画に関する委員会だと思いますけれど

も、この「くらしの幸せをつくる委員会」と

いう名称は、ちょっと内容が表題からは、名

称からは推測が難しいような名称になってご

ざいますけども、これは何か特別な思いがあ

ってとかいうことで、こういう名称にされて

いるんでしょうか。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）この条例につ

きましては、実は、この地域福祉計画の中で、

橋本のくらしの幸せをつくる委員会というふ

うな表現がございましたので、それをそのま

ま使って今回の条例化ということになった経

過がございます。 

 せんだってから、この地域福祉計画等々に

係る懇談会等を実施しております。その中で、

福祉というのは普暮幸、普段の暮らしの幸せ

というようなことが福祉ですよというふうな、

ちょっと表現もございましたので、そういう

ふうな意味合いから、「橋本のくらしの幸せを

つくる委員会」、橋本市地域福祉計画の策定及

び見直し等、あるいは住民の方々の意見をお

聞きして反映させていくというような組織と

いうことで条例化を提案しました。 

 以上です。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第33号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの
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で、討論を終結いたします。 

 これより議案第33号 橋本のくらしの幸せ

をつくる委員会条例について を採決いたし

ます。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第46 議案第34号 橋本市福祉有償運

送運営協議会条例について 

○議長（石橋英和君）日程第46 議案第34号 

橋本市福祉有償運送運営協議会条例について 

を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 18番 井上君。 

○18番（井上勝彦君）橋本市福祉有償運送運

営協議会条例、これ、ちょっとお尋ねしてお

きたいんですけども、これは平成10年ですか、

ＮＰＯ法人のそういう推進法というのができ

て、福祉有償タクシー、タクシーというんで

すか、そういうのを許認可権としておりたん

ですけども、陸運局の許可がなければできな

いということでありますが、橋本市の協議会

において申請許可を行った上で陸運局へ出す

ということになってるんだけれども、申請を

して、陸運局の許可がおりて、そこで橋本市

としての、まあいわば営業ですな、営業して

いくについての規則は規則で定めるんだろう

と思うんですが、規則は内容的に細かいやつ

載ってないんだけど、定めると思うんですが、

そこのところは協議会を経て申請をするとい

うことに今後なってくるんか、陸運局の、要

するに陸事の許可をいただいて、その許可が

おりた時点で、そういう運送事業そのものに

ついて、橋本市として協議会の中で、規則に

よって運用していただくということになるん

か、そこのところをちょっとお尋ねしておき

ます。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）この条例につ

きましては、従来要綱で定めていたものを今

回条例化したということでございまして、内

容的には同一性のものを持っているというこ

とになります。 

 今おただしの陸運局への申請許可等につき

まして、この中でちょっと書いてないので、

その点は一度確認して、後ほど回答させてい

ただきたいと思います。 

○議長（石橋英和君）18番 井上君。 

○18番（井上勝彦君）それはそれでええんで

すけども、要するに福祉有償、タクシーなん

かでも青ナンバーですわな。青ナンバーです

わ。で、福祉有償の場合は青じゃなくて黒や

ったかな、何かその色が違うんやけど、色は

どうでもいいんやけども、要するに陸運局の

自動車運送法に基づく厳しい規程、規程とい

うのか、まああるわけで、協議会で通ったら

持っていくというより、陸運局の許可を得た

上で協議会の中で営業方針を決めていくと。

橋本市についてはこういう営業方針をしてく

ださいよという規程をつくっていく、順序と

してはそうやろうと思うんだけど、ここには

協議会にかけて、それから陸運局に申請をす

るということに、規程ではどうなってたんで

すか。今までの規程では。今までの規程と同

じということがあるんだけれども、要するに

今までは陸運局に先に申請をして、そして、

それから許可を得た上で、それをもとに橋本

市の営業というものになったと思うんですが、

そこのところをちょっとはっきりと。 

 それで、もう一つここに、規程が参考資料

にもあるけども、何かわからん。はっきりと
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してないんだけれど、それもいっぺん、これ

から、これは認めていくとするとしても、そ

の規程もちゃんと細かく入れておく必要があ

るん違うかなと。規則ですな、規則。規則で

定めていくんでしょう。で、そこのところ、

それ全部、議員にやっぱりお配りしといても

らわんと、内容的にわからんと思うんですけ

どね。 

○議長（石橋英和君）副市長。 

○副市長（森川嘉久君）これにつきましては、

第３条の組織のところもご覧いただきたいと

思うんですが、交通ネットワーク協議会にお

いても同じような格好のものとなっておるん

ですけども、一応市内の運送にかかわる事業

者、あるいは議員ご指摘のとおり、認可官庁

である運輸局の職員も入りまして協議をする

わけでございますけども、基本的には、その

最終認可はもちろん運輸局ということになる

んですけども、その中で、地域においてこう

いう形の事業者が必要かどうかということを

一番身近な地域で協議してくださいというよ

うな仕組みになっておりまして、その中で、

この運営協議会がつくられておりまして、運

営協議会の中で十分協議をした中で、それが

地域として必要であるならば、運輸局のほう

も最終的に認可しましょうよという仕組みに

なっております。 

 ということで、事前にこの協議会が開かれ

た中で審査をして、その最終認可は、それを

もって最終認可が運輸局のほうで行われると

いう形になっております。 

（「答弁もれ」と呼ぶ者あり） 

○議長（石橋英和君）答弁もれがあればご指

摘ください。 

○18番（井上勝彦君）私、なぜそれを言いま

すかといいますと、タクシーの場合は、副市

長もご存じやと思いますけども、橋本市に住

んでいる、橋本市在住以外は許可しませんよ

という、そういう規程をつくると、例えば、

かつらぎの紀北病院とか、例えばやで、五條

へ輸送せんなんときもある。高野山の富貴な

んかへも行かんなんときある。事業者とした

ら、橋本在住ということで幅が小さくなると、

お客さん乗せてどこ行かんなんもわからへん。

大学病院も行かんなんかもわからん。そうい

うことになりますので、規程をちゃんと、も

っと幅広く規則の中で決めるんだけれども、

やっぱりそういうものも加味した中での、考

え方としてやで。もちろん橋本市に許可を、

陸運局で許可もらうんやから、例えば、和歌

山県下一円ということで許可もらいますわな。

そしたら橋本市は、橋本市の事業者は、橋本

市のお客さんは橋本市内しか運びませんよと

いうようなことつくってしもうたら、陸運局

が上でしょう。陸送、陸運局の。そこのとこ

ろをやっぱりちゃんと分け隔てしていく必要

あるん違うかなと思うので、規則を出してく

ださいよと。こういうことなんです。 

 それ、出せやんことないでしょう。運営協

議会の規則、内緒でせんなんことあれへん。

だからそれ出してくださいと、こういうこと

ですよ。趣旨わかってくれましたかな。 

○議長（石橋英和君）副市長。 

○副市長（森川嘉久君）この条例に関しまし

ては、協議会の条例でございますので、それ

についてのかかわる運営規則という形で、若

干、規則はちょっと定めてなかったと思って

おります。ただし、議員おただしの件につき

ましては、本来の福祉有償運送の運営にかか

わる規則という形のことをおただしかと思い

ます。それに関しては、ちょっと規則だった

か要綱だったか、ちょっとうろ覚えで、はっ

きりしたご答弁差し上げられないんですけど

も、きちっとした形でそれは定めておったと

いうふうに思います。 

 それから、その域外の件でございますが、
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もちろん橋本市在住の方を対象にするわけで

ございますけども、運行上はもちろん、その

市外の病院等へ、もちろん運ぶことは可能で

あったかと思います。 

 それから、その事業者が橋本市だけではな

しに、事業区域を近い隣のかつらぎ町である

とかということでされるようであれば、そち

らの協議会にも一応申請をしていただいて、

そちらが通れば、最終的に広域での運行も可

能であったかと思います。特に、基本的には

橋本市在住の方を市外へ運ぶというのは可能

であると思います。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第34号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第34号 橋本市福祉有償運送

運営協議会条例について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第47 議案第35号 橋本市福祉事務所

老人ホーム入所判定委員会条例

について 

○議長（石橋英和君）日程第47 議案第35号 

橋本市福祉事務所老人ホーム入所判定委員会

条例について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 ７番 中西君。 

○７番（中西峰雄君）本条例は、要綱を条例

に置き換えるものでございますけれども、こ

の老人ホーム入所判定委員会、入所判定とい

うものが、これまでどのように行われてきて

いるのか。あるいはこれ、今後も同じような

形で行われるんだろうと思いますけども、具

体的に、この委員会の開催がいつ行われてい

るのかとか、回数とか、そういうことについ

てお尋ねいたしたいと思います。 

 もう一点、ちょっとこれは指摘させていた

だきたいんですけども、190ページの下から３

行目の右から10文字ほどで、「より置かれたよ

り置かれた」と、これ多分ダブっていると思

いますので、訂正をしたほうがいいんじゃな

いかと思いますが。 

 以上です。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）具体的にどの

ような運営を、いつ何回という、ちょっと手

元に資料ございませんので、後ほど報告いた

します。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

 ７番 中西君。 

○７番（中西峰雄君）答弁もれで、訂正をし

たほうがよろしいんじゃないでしょうかと申

し上げたんですが、訂正はされないんでしょ

うか。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 
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○健康福祉部長（石橋章弘君）訂正いたしま

す。申しわけございません。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

 副市長。 

○副市長（森川嘉久君）大変申しわけござい

ません。 

 先ほどの福祉有償運送の関係の答弁の中で、

ちょっと認識誤りがございましたので、おわ

びして訂正を申し上げます。 

 先ほど、井上議員のほうからご質問がござ

いました発地発着の件でございますが、私、

市内の方であれば、隣のかつらぎ町にある医

療機関でも運送できるというふうに申し上げ

たんですけども、ガイドラインの中で、発地

発着が橋本市という条件が付いておるようで

ございますので、ちょっと発言について、お

わびして訂正を申し上げます。 

 後半の議論で、そういうことが必要かなと

は私も思いますので、そういうことが必要で

あって可能ということであれば、その隣町で

も協議をいただいて、運送許可を得ていただ

ければできるという形にはなってこようかと

思います。 

 どうも失礼いたしました。 

○議長（石橋英和君）ご了承願います。 

 ほかにありませんか。 

 14番 辻本君。 

○14番（辻本 勉君）答弁保留が多過ぎます

ので、審議がなかなかできにくいという状況

になってるん違うかなと思いますので、午後

からの審議もあるんですけども、十分な答弁

を速やかにしていただかんと、我々質問する

側がちょっと、これ、採決とらなあきません

ので、その辺も考慮しますと、速やかに答弁

をいただかんとだめだと思いますので、十分

理事者については、きちんとしていただかん

とだめやと思います。 

 これ、議長のほうから注意を与えてくださ

い。 

○議長（石橋英和君）鋭意努力願います。 

 ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第35号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第35号 橋本市福祉事務所老

人ホーム入所判定委員会条例について を採

決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

 この際、午後１時まで休憩いたします。 

（午前11時58分 休憩） 

                     

（午後１時00分 再開） 

○議長（石橋英和君）休憩前に引き続き会議

を開きます。 

 日程に従い、議案審議を行います。 

 健康福祉部長。 

○健康福祉部長（石橋章弘君）先ほど、議案
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第31号 橋本市民生委員推薦会条例について 

17番議員からのご指摘がございました。答弁

保留になっておりました。 

 私どもで確認いたしまして、民生委員法第

８条第２項、ここの規定が、「委員は、当該市

町村の区域の実情に通ずる者のうちから、市

町村長が委嘱する。」と、こういうふうに改正

になっていたことを確認いたしました。 

 ただ、今回の条例化につきましては、現体

制のそのままの条例化ということでございま

して、今後３月議会で必要に応じて対応して

いく予定でございますので、よろしくお願い

いたします。 

 続きまして、議案第35号 橋本市福祉事務

所老人ホーム入所判定委員会条例について 

ということで、７番の中西議員のほうからご

質問があったことに対して答弁をさせていた

だきます。 

 この具体的な判定委員会の開催状況でござ

いますが、ここ２年間は開催された実績がご

ざいません。ただ、この内容につきましては、

必要に応じて開催するということで、３年前

に一度、判定が困難な、いわゆる困難案件、

年齢要件を満たしていないが、ＤＶ等の案件

がございまして、このときに開催した実績が

ございます。 

 以上でございます。 

                     

 日程第48 議案第36号 橋本市大型共同作

業場設置及び管理条例の一部を

改正する条例について 

○議長（石橋英和君）日程第48 議案第36号 

橋本市大型共同作業場設置及び管理条例の一

部を改正する条例について を議題といたし

ます。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 18番 井上君。 

○18番（井上勝彦君）これは「同一性をもっ

て存続するものとする」ということで、今ま

での委員会方式、市長が、ということになっ

ております。 

 そこでちょっとお聞きしておきたいんです

が、大型作業場は、現在神野々にある自動車

の整備工場かな、それの大型作業場と、それ

から名古曽のミシン工場の大型作業場と、今

現在２箇所あると思うんですが、この委員会

については現在存続をしていくんだけれども、

実際に委員会を開かれているのは、自動車整

備工場のほうは開かれておりますが、名古曽

の大型作業場については、この委員会開かれ

たことないと私は認識しているんですが、こ

の大型作業場についての、今後どういうふう

に、要するに、どういうふうにというんか、

名古曽のほうは、話を聞くところによります

と、もう老朽化もしているし、するので売却

ということないけども、その事業者にという

こともあるんですけども、この条例について

は、整備工場のみの条例であるのか、名古曽

の大型作業場も含んでおるんかどうかという

のをお尋ねしておきたいのと、この条例が通

るんだけれども、その点について、今後の条

例化するということになる２箇所の大型作業

場ということの規定になってくると思うんで

すが、運営委員会そのものをつくるんか、名

古曽の大型作業場も運営委員を改めて、改め

てというか、今まであったやつが機能してな

いと思うんだけど、その点、お聞きしておき

たいと思います。 

○議長（石橋英和君）経済部長。 

○経済部長（笠原英治君）本条例提案させて

いただいております大型作業場は、神野々の

ＢＰ大型作業場に限っての委員会の設置でご

ざいます。名古曽の繊維の大型作業場につき

ましては、昭和57年に完成して、そこから運

営しておりますので、かなりの年数がたって、
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施設も非常に老朽化しております。そういう

状況の中で、３軒まだ就労していただけてお

るわけなんですが、今、利用者と協議させて

いただきまして、土地も含めた建物の移譲に

ついてご相談申し上げておる次第です。 

 建物については、もう既に償却が終わって

おりますので、この建物について売却するつ

もりはないんですが、この土地については、

非常に高野口の駅からも非常に近くて、しっ

かり評価をして、価格を決めて、利用者を中

心とした形で売却の調整をさせていただきた

いと今現在進行中でございます。 

 以上です。 

○議長（石橋英和君）18番 井上君。 

○18番（井上勝彦君）それであれば、要する

にこの条例、現在は大型作業場２箇所という

ことになりますので、規則なり要綱の中で、

例えばこの条例については、神野々のみの整

備工場、今後存続していくだろうというとこ

ろのとこをきちっと規定をしておかんと、大

型作業場２箇所あって、１箇所は運営委員会

を開くんだけれども、名古曽は運営委員会な

しというのもおかしいので、そこのところの

住み分けをちゃんとした、今後、近々という

ことになるんですけども、この大型作業場と

いうことになると、そこのところは規則でち

ゃんとうたっていくんだと思うんですけど、

その点、再度お聞きしておきます。 

○議長（石橋英和君）経済部長。 

○経済部長（笠原英治君）平成８年から、こ

のＢＰの大型共同作業場については運営して

おるんですが、その当時から、この管理運営

がスムーズにいけてるかどうかという審査、

また指導をしていくために委員会を設置して

おります。その当時から、このＢＰに限って

の委員会でありましたので、今後もその予定

で継続していきたいというふうに考えており

ます。 

 名古曽の作業場については、先ほどお話さ

せていただいたとおり、年度内中にはできる

だけ速やかに話を調整していきたいなと思っ

ておりますので、今のところ委員会を設置す

る予定はございません。 

 以上です。 

○18番（井上勝彦君）わかりました。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第36号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第36号 橋本市大型共同作業

場設置及び管理条例の一部を改正する条例に

ついて を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第49 議案第37号 橋本市農業振興地

域整備促進協議会条例について 

○議長（石橋英和君）日程第49 議案第37号 
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橋本市農業振興地域整備促進協議会条例につ

いて を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第37号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第37号 橋本市農業振興地域

整備促進協議会条例について を採決いたし

ます。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第50 議案第38号 橋本市農業経営改

善推進会議条例について 

○議長（石橋英和君）日程第50 議案第38号 

橋本市農業経営改善推進会議条例について 

を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第38号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第38号 橋本市農業経営改善

推進会議条例について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第51 議案第39号 橋本市教育支援委

員会条例について 

○議長（石橋英和君）日程第51 議案第39号 

橋本市教育支援委員会条例について を議題

といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第39号に
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ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第39号 橋本市教育支援委員

会条例について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第52 議案第40号 橋本市生涯学習推

進計画策定委員会条例について 

○議長（石橋英和君）日程第52 議案第40号 

橋本市生涯学習推進計画策定委員会条例につ

いて を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第40号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第40号 橋本市生涯学習推進

計画策定委員会条例について を採決いたし

ます。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第53 議案第41号 橋本市文化表彰条

例について 

○議長（石橋英和君）日程第53 議案第41号 

橋本市文化表彰条例について を議題といた

します。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 10番 坂口君。 

○10番（坂口親宏君）橋本市文化表彰条例、

目的の中で、第１条「この条例は、橋本市の

文化の発展に特に貢献したと認められる個人

又は団体に」と書かれておりますけれども、

これは橋本市在住の個人ということになるの

か、あるいは他府県で活躍をされている方も

対象に含まれるのか。あるいは既に和歌山県、

あるいは他府県等の文化賞等受賞されている

方でも受賞の対象になるのかどうか、伺いま

す。 

○議長（石橋英和君）教育次長。 

○教育次長（坂本安弘君）橋本市、現に在住

の方だけではなしに、他府県の方も対象には
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しております。 

（「答弁もれです」と呼ぶ者あり） 

○議長（石橋英和君）ご指摘願えますか。 

 10番 坂口君。 

○10番（坂口親宏君）他府県で上位の賞を既

に受賞されている方も、これは受賞の対象に

と考えてよろしいんでしょうか。 

○議長（石橋英和君）教育次長。 

○教育次長（坂本安弘君）はい。対象とさせ

ていただいております。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第41号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第41号 橋本市文化表彰条例

について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

 この際、当局から発言の申し出があります

ので、これを許します。 

 総務部長。 

○総務部長（枡谷俊介君）今回提出させてい

ただきました議案第１号 平成26年度橋本市

一般会計補正予算（第４号）の予算説明書に

おいて、一般会計の給与費明細書の訂正と、

二つの特別会計の給与費明細書の追加につい

て説明をさせていただきます。 

 お配りいたしました１枚目は、議案第１号 

平成26年度橋本市一般会計補正予算（第４号）

について、補正予算書の40ページの給与費明

細書の正誤表となっております。その他の特

別職の職員数及び報酬の数値ですが、補正後

の数値が誤っておりましたので、二段書きさ

せていただき、下段に修正前の数値を記載さ

せていただき、上段に正しい数値を記載させ

ていただきました。そのため、補正前の数値

と比較の欄についても修正する必要が生じま

したので、一番下の比較の欄においても二段

書きにさせていただき、下段に修正前の数値

を、上段に正しい数値を記載させていただき

ました。 

 次に、二つの特別会計の給与費明細書の追

加でございますが、お配りした２枚目は、国

民健康保険特別会計の給与費明細書でござい

ます。補正予算書は７ページで終わっており、

８ページ目に給与費明細書が必要ですので、

追加していただくものです。 

 また、お配りいたしました３枚目の介護保

険特別会計の給与費明細書につきましても、

補正予算説明書は９ページで終わっており、

10ページ目に給与費明細書が必要でございま

すので、追加していただくものです。 

 おわび申し上げます。どうかよろしくお願

いします。 

○議長（石橋英和君）ご了承願います。 

 

                                           


